



Program Studi S1 FARMASI : Akreditasi Baik Sekali (LAM-PTKes)

Lama Studi : 4 tahun / 148 SKS

Gelar: Sarjana Farmasi (S. Farm.)

SK LAM-PT KES No. 0402/LAM-PTKes/Akr/Sar/VI/2022

Program Studi Pendidikan Profesi Apoteker : Akreditasi Unggul (LAM-PTKes)

Lama Studi : 1 tahun / 40 SKS

Gelar: Apoteker (Apt.)

SK LAM-PT KES No. 0403/LAM-PTKes/Akr/Pro/VI/2022

**Program Studi S1 Farmasi mempelajari segala sesuatu yang memberi bekal kepada mahasiswa agar mampu dan terampil bekerja dalam bidang kefarmasian, yaitu meliputi pengadaan, pembuatan, distribusi, pengawasan, kontrol kualitas dan pelayanan sediaan farmasi (obat sintetik, obat tradisional, kosmetika, alat kesehatan dan suplemen kesehatan) sesuai dengan peraturan yang berlaku, serta dalam penelitian dan pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi 4.0 menuju society 5.0 bidang kefarmasian di samping pengembangan karakter mahasiswa untuk menjadi manusia yang unggul, tangguh, dan mandiri. Selain itu juga Mahasiswa dapat mengikuti proses merdeka belajar kampus merdeka seperti mengikuti perkuliahan keluar Negeri selama 1 semester, perkuliahan lintas prodi dan Magang.**



# testimoni

**Benny Kristian**

**PT. Ultra Sakti (Warehouse Section Head)**

**Tahun masuk S1 (2015)**

**Tahun masuk Apoteker (2019)**

Mengambil keputusan untuk berkuliah di Fakultas Farmasi UKWMS, merupakan hal yang tepat. Pengalaman yang diperoleh sangat banyak mulai dari pengalaman dalam perkuliahan maupun dalam kegiatan-kegiatan yang ada. Para dosen dan staff yang ramah dan proaktif mendukung mahasiswanya untuk meningkatkan kemampuan *hard skill* dan *soft skill* sesuai dengan nilai-nilai keutamaan universitas, dengan ditunjang fasilitas yang lengkap dan proses yang menyenangkan. Berkuliah di Fakultas Farmasi UKWMS juga dapat memberikan gambaran bagaimana pekerjaan kita sebagai apoteker di dunia kerja yang mendatang.

**Pauline**

**PT. Kalbe Farma (Supervisor Logistik)**

**Lulus S1 (2019)**

**Lulus Apoteker (2020)**

FF UKWMS membantu saya ketika memutuskan terjun ke dunia farmasi, saya belum mengetahui dunia farmasi sama sekali dan mulai dari nol. Di UKWMS, saya dibekali pengetahuan dengan belajar dari dasar dan hal itu membantu saya. Pengetahuan yang didapatkan *ter-update* dan sesuai dengan dunia pekerjaan. Tidak hanya pengetahuan, saya juga dibekali dengan *soft skill* dan *hardskill*. Hal tersebut membantu untuk membangun karakter dan mempersiapkan saya untuk masuk di dunia kerja.



**FAKULTAS FARMASI // Program Studi S1 Farmasi**

Kampus Pakuwon City | Jl. Raya Kalisari Selatan No. 1, Surabaya

Tel. (031) 9900 5307, 9900 5299

Hod-pharm@ukwms.ac.id | ff.ukwms

UNIVERSITAS KATOLIK WIDYA MANDALA SURABAYA anggota dari:



UNIVERSITAS KATOLIK  
WIDYA MANDALA  
SURABAYA

FAKULTAS FARMASI

Program Studi

**S1 FARMASI**



# FARMASI



## Apa yang dipelajari ?

### Program Studi S1 Farmasi

Mahasiswa Program Studi S1 Farmasi UKWMS dibekali dengan berbagai mata kuliah yang meliputi bidang pelayanan kefarmasian maupun bidang *Pharmaceutical Sciences*, dengan mata kuliah spesifik antara lain:

Sistem Penghantaran Obat; Fitomedicine; Kosmetika; Dasar Farmasi Industri; Farmasi Komunitas; Farmasi Rumah Sakit; Farmakoterapi Terintegrasi; Farmakoekonomi; Mikrobiologi Analisis; Teknologi Pengemasan; Analisis Dampak Lingkungan; Kewirausahaan; IHSEP (*Integrated Health Science Education Program*); Teknologi Bahan Alam, Sintesis senyawa obat; Farmasi Forensik; Imunoteknologi; Polimer untuk Farmasi; *Internship / magang*.

### Program Studi Pendidikan Profesi Apoteker

Pendidikan PSPPA ditempuh dalam waktu 1 tahun (2 semester) dengan beban studi 40 SKS, termasuk didalamnya Praktek Kerja Profesi Apoteker (PKPA) di industri Farmasi, Rumah Sakit, Apotek, Pedagang Besar Farmasi dan pemerintahan

## Bagaimana studi di Prodi S1 Farmasi ?

- > Program pendidikan kefarmasian dengan keunggulan pada bidang industri farmasi yang didukung dengan mata kuliah spesifik untuk keunggulan tersebut.
- > Tenaga pendidik dan kependidikan yang profesional di bidangnya dan berkomitmen tinggi untuk pencapaian *excellence*.
- > Kurikulum yang padat dan *up to date* yang memungkinkan untuk penyelesaian studi lebih cepat untuk Program Studi S1- Farmasi serta lebih sesuai dengan kebutuhan dan perkembangan.
- > Pengembangan *softskills* mahasiswa melalui program sadari, *mentorship*, *outbond*, magang, studi ekkursi, dan point kegiatan kemahasiswaan (PK2 kualitatif).
- > Fasilitas kelas dan laboratorium yang baik, dengan jumlah yang memadai dilengkapi dengan sarana yang mendukung pembelajaran.
- > Berbagai beasiswa ditawarkan untuk mahasiswa berprestasi atau berpotensi dan kurang mampu secara finansial.
- > Jaringan alumni (ALFAWIMA) yang cukup kuat sehingga memudahkan dalam proses pencarian kerja setelah lulus dan pertukaran informasi antar alumni maupun terselenggaranya pendidikan berkelanjutan bagi alumni.
- > Ditunjang dengan kerjasama antara Fakultas Farmasi dengan berbagai instansi:

### Institusi

Asosiasi Perguruan Tinggi Farmasi (APTFI) dan berbagai institusi pendidikan anggota APTFI, Ikatan Apoteker Indonesia (IAI), Badan Penelitian dan Pengembangan Kesehatan Kementerian Kesehatan Indonesia, Balai Besar Penelitian dan Pengembangan Tanaman Obat dan Obat Tradisional, Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur dan Kota Surabaya, Balai Besar Pengawasan Obat dan Makanan Surabaya, International Society of Pharmaceutical Engineering (ISPE), Association of Asian School of Pharmacist (AASP), Chongqing University-China, Kaohsiung Medical University- Taiwan dan Saint Louis University-Philippine.

### Industri Farmasi

PT. Ranee Cosmetics, PT. Surya Dermato Medica Laboratories, PT. Bayer, PT. Dexa Medika, PT. Ferron Par Pharmaceutical, PT. Fonko International Pharmaceuticals, Dexa Laboratories of Biomolecular Sciences, PT. Otto Pharmaceutical Laboratories, PT. Indofarma, PT. Phapros, PT. Combiphar, PT. Sanbe Farma, PT. Sandai Farma, PT. Schering Plough Indonesia, PT. Kalbe Farma, PT. Hexpharm Jaya, PT. Pfizer Indonesia, PT. Interbat, PT. Pharos

Indonesia, PT. Meprofarm, PT. Bernofarm, PT. Biofarma, PT. Bayer Indonesia, PT. Jamu Borobudur, PT. Javaplant, dan Merck Sharp & Dohme (MSD) Singapore.

### Rumah Sakit dan Puskesmas

RS. Gotong Royong Surabaya (milik UKWMS), RS. Menur, RS. Dr. Soetomo Surabaya, RS. Dr. Ramelan Surabaya, RS. Dr. Syaiful Anwar Malang, RSK. Vincentius A Paulo Surabaya, RS. Bethesda Yogyakarta, RS. dr. Sarjito-Yogyakarta, Bumrungrat International Hospital-Thailand, dan berbagai Puskesmas yang ada di Surabaya.

### Apotek

Apotek Kimia Farma di Surabaya, Apotek swasta di Surabaya (Apotek Pandugo, Apotek Savira, Apotek Tirta Farma, Apotek Protha, dll.), PT. Viva Generik, dan Apotek K-24, Apotek Megah Terah, Apotek Libra, Apotek Bahagiana.

### Layanan Kesehatan Lain

PT. Prodia Surabaya

## Apa dan dimana saja lulusan berkarir ?

- > **Pemilik usaha/wirausaha** dengan menjadi APA/Aping di apotek, juga di bidang makanan/minuman untuk kesehatan, dan kosmetik.
- > **Bekerja dan menjadi pimpinan** di berbagai Industri obat, obat tradisional, suplemen kesehatan, kosmetika, dan alat kesehatan di bagian Research and Development (R & D), Produksi, Quality Control (QC), dan Quality Assurance (QA), purchasing, regulatory affairs, PPIC, business development, maupun menjadi konsultan bagi industri farmasi. Beberapa Alumni telah bekerja di: PT. Kalbe Farma, PT. Ferron Par Pharmaceuticals, Dexa Laboratories of Biomolecular Sciences, PT. Pharos Indonesia, PT. Sanbe Farma, PT. Bayer Indonesia, PT. Pertiwi Agung, PT. Otto Pharmaceutical, PT. Coronet Crown, PT. Interbat, PT. Schering Plough Indonesia, PT. Sandai Farma, PT. Combiphar, PT. Rama Pharmaceutical, PT. Bernofarm, PT. Hexpharm Jaya, PT. Jamu Iboe Jaya, PT. Natura Laboratoria, PT. Vitapharm (Viva), PT. Rembaka (La Tullipe), Johnson & Johnson, PT. Ranee Cosmetics, PT. Meprofarm.
- > **Sebagai Apoteker Penanggungjawab Apotek/supervisor** Rumah sakit, klinik kesehatan, klinik kecantikan, laboratorium medis. Beberapa Alumni telah bekerja di: RSAL dr. Ramelan Surabaya, RS. Mitra Keluarga, RS. Premier Surabaya, RS. Siloam Surabaya, RSK. Vincentius a Paulo Surabaya, RSUD. Dr. Soetomo, Laboratorium Klinik Prodia, Apotek ErHa Klinik Kecantikan, Clinic Esther House of Beauty.
- > **Bekerja di Instansi Pemerintah:** Dinkes, BPOM, Kementerian Kesehatan RI. Beberapa Alumni bekerja di: Dinas Kesehatan Provinsi Nusa Tenggara Timur, Dinas Kesehatan Provinsi Nusa Tenggara Barat, Dinas Kesehatan Provinsi Papua, Dinas Kesehatan Kota Surabaya, BPOM Kupang, BPOM Manokwari, Kementerian Kesehatan RI.